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安徽代表团集体审议政府工作报告

肥东、肥西应该去县改区
安徽代表团昨日集体审议政府工作报告

昨日，十二届全国人大一次会议安徽

代表团举行全体会议，审议政府工作报

告。会上，有代表提出建议，认为我省的行

政区划还有很多方面可以进行调整，比如

有的市需要多划几个区，有的县可以改为

区，有的县可以升级为市……

全国人大代表、
安徽省委常委、常务副省长詹夏来：

我省区划调整期待继续进行

全国人大代表、安徽省委常委、省政府常务

副省长詹夏来提出建议：“我省区划还有调整的

空间，希望能得到国家的支持。”

“目前我省共有16个市，有8个市是从原来

的地区行署变过来的，随着市场经济发展，各地

区的市场经济资源配置出现了不对等现象，从目

前来看，无论是空间、土地还是资源等方面，都不

便于更好的发展。有些省辖市只有一个区或只

有一个县，已经开始制约城市的发展。所以希望

能够将这些规模偏小的省辖市多划几个区。”

目前我省不少县、乡，虽然经济发展较好，但

是因为所辖区域受到限制不能更好地进行发展，

如果将这些县调整为区，必将会提高行政效率，

同时也有利于经济发展。比如合肥的肥东、肥西

等县，已经和合肥城区连为一体，如果进行县改

区，必将能带动整个合肥城市的经济整体发展。

此外，我省目前只有6个县级市，相比其他省

份来说相对较少。一些经济强县，已经具备了升

级为市的准备，这样划分将更有利于激发城市的

经济活力，带来更好的发展。

全国人大代表、安庆市委书记虞爱华：

安庆石化厂外的宿舍区将全部拆除

“作为安庆代表，我觉得最重要的就是干好

两件事情：学好普通话，不忘讲方言。”虞爱华的

发言开门见山，非常利落。虞爱华说，这句话说

起来容易，但是做起来就不容易了，学好普通话

需要认真学习好、领会好全国人民代表大会的精

神，而不忘讲方言，则需要联系安庆的地方实际，

提有利于安庆进一步加快发展的意见和建议。

雾霾的出现，让环保这个词语受到极大的关

注，虞爱华说：“安庆将创建国家环保模范城，第

一个动作就是要维护人民健康，用实际行动让人

民看到希望。”

安庆是全国唯一的厂城一体的石化城市，按

照现在环保要求，必须逐步把石化厂外的宿舍区

建筑物全部拆除，力争在全国重化工城市中改善

人居环境方面做出示范，提供样本。

全国人大代表、合肥市市长张庆军：

清华科技园有望落户合肥

“科技创新可以说是合肥的代名词，去年由

中科大和合肥共同协办的中科大先进技术研究

院已开始招生。今年合肥还将争取作为电动汽

车的试点城市，未来合肥的空气质量将越来越

好。”全国人大代表、合肥市市长张庆军说。

环境好了，加上手握“科技城”名号，知名企

业自然纷纷向合肥抛来“橄榄枝”。“目前，包括清

华紫光在内的各类企业都有意向来肥投资兴

业。其中，清华紫光希望结合合肥的实际和特

色，投资建设包括物联产业、北斗应用及人才培

育等在内的清华科技园，并发展成为全国示

范。”张庆军在会上表示，期待清华科技园早日落

户合肥，通过引进各类企业、促进资源整合，推动

合肥经济发展。
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